

Fin de l'Euro 2012...

L'Euro de football vient de s'achever en Ukraine et Pologne.
Championne l'équipe d'Espagne ! Elle a battu, hier soir, l'Italie (4/0) !
Et l'équipe de France ? Elle, s'était faite battre en quart de finale
mais après une qualification de poule plutôt laborieuse, difficile !
Rien à redire au vu du jeu fourni sur le terrain par « nos » joueurs !
Par contre, constatons que certains d'entre eux, par leur comportement,
n'ont pas été, encore cette fois-ci, exempts d'amers et justes reproches !
Attitude gravissime quand on vous fait l'honneur de porter un tel maillot !
Si grave qu'au-delà de ces jeunes, avant tout « objets ou marchandises »,
bien sûr sous pression médiatique, gavés déraisonnablement de fric,
nous devrions, tous, collectivement, prendre conscience où mène,
inexorablement, les dérives, les excès de « ce » foot professionnel !
Ce système est à condamner ! Ces jeunes -surtout pas de généralisation-
n'en sont, eux aussi, que des « victimes »... Humainement parlant !
Dans « leur » monde, sans amarres, ils dérivent à vau l'eau !

L'ours et l'aigle (70)

